

DE 7347 DIARIO AUSTRAL (Temuco)

"Z" Producciones presenta obra de Alejandro Sieveking

Espíritus de una comedia

De romper mitos, cumplir deseos frustrados y ver la vida con otros ojos se trata la obra teatral "Animas de Día Claro", que presenta la Compañía "Z" Producciones, en algunas comunas de la Novena Región.

El grupo de actores santiaguinos, dirigido por Víctor Zenteno, está de regreso en la Araucanía para desarrollar una gira con el apoyo y organización del Centro de Extensión de la Universidad Católica de Temuco y las municipalidades involucradas con el programa de Extensión a Comunas 1998. El año pasado, Z Producciones estuvo en Temuco y algunas localidades, a través de la misma instancia, para presentar la obra "El Enfermo Imaginario" de Molière.

En esta ocasión, los profesionales eligieron también una comedia para llevar a las tablas, pero a diferencia de la anterior ésta corresponde al teatro costumbrista chileno, categoría trabajada con entusiasmo por el autor de la creación en cartelera, Alejandro Sieveking ("La Remolienda").

EN EL LIMBO

La obra cuenta la historia de las hermanas González, una familia que se fue extinguiendo poco a poco frente a la inevitable sentencia de la muerte,



"Animas de Día Claro" rompe con los mitos del amor y cumple los sueños de cinco espíritus que deambulan por una vieja casa.

desde la década del '40.

Ambientada en una vieja casa de los años '60, en Talagante, "Animas de Día Claro" muestra cómo estas mujeres han quedado atrapadas en una suerte de limbo, demarcado por la propia casa familiar. Frente a esa situación, y casi sin darse cuenta, las fantasmales hermanas encontrarán la salida a su encierro desde el momento en que comienzan a cumplir aquellas acciones pendientes que no pudieron materializar en vida.

Para lograr la solución a su condición post mortem, el clan femenino deberá establecer contacto con el mundo real. Entonces,

diálogos, enredos, sustos y emotivos encuentros tendrán que ser con seres de carne y hueso, que en este caso recaerán sobre las figuras de tres varones que llegan hasta el lugar indicado.

OTRAS FUNCIONES

Con una escenografía creativa, iluminación ad-hoc, la música original del montaje, una interpretación de guitarra en vivo y una cuidadosa caracterización de los personajes, todo bajo un sagrado respeto al lenguaje y forma de la obra original, "Animas de Día Claro" sigue en cartelera.

Según el programa de Extensión a Comunas, Alicia Solá, Gema Calle, Marcela Sotomayor, Mónica Illanes, María Elena Castro, Rodrigo Villagrán, Julio González y Víctor Zenteno, continúan las funciones del montaje, hoy, a las 20 horas, en Melipeuco; mañana, a las 19.30 horas, en el Gimnasio Municipal de Puerto Saavedra y el viernes, a las 19 horas, en Gorbea.

Hasta ahora el grupo "Z" ha realizado siete funciones de 16 programadas para este mes. Aún quedan pendientes las visitas a Curarrehue, Los Sauces, Loncoche, Perquenco y Panguipulli (X Región).

Espíritus de una comedia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Espíritus de una comedia [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile